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Резюме.
Для расшифровки этиологии вирусных и токсических гепатитов был изучен липидный спектр сыворотки крови у 50 больных острым гепатитом В (ОГВ), 40 пациентов с токсическим гепатитом, вызванным употреблением суррогатов алкоголя, и 50 здоровых лиц.
Больные ОГВ отличались от пациентов с токсическим гепатитом значительно более высоким процентным содержанием общих фосфолипидов, свободных жирных кислот и фосфатилихолина. Содержание общих липидов у больных токсическим гепатитом было почти в 3 раза выше, чем у больных с ОГВ.


Abstract.
To interpret the etiology of viral and toxic hepatitis, the serum lipid spectrum was studied in 50 patients with acute hepatitis В (АНВ), 40 patients with toxic hepatitis caused by the use of alcohol substrates, and 50 healthy individuals. The patients with AHB differed from those with toxic hepatitis A virus in the much higher content of total phospholipids, free fatty acids, and phosphatyl choline. The level of total lipids in patients with toxic hepatitis was almost 3 times higher than that in patients with AHB.

